

Bitte mehr davon, denn so sollten Feste sein: witzig-schrill mit Deko, die genauso bunt wie das Publikum ist. „bereuther“-Chef **Manuel Bereuther** lud Freitag zur „Orientalischen Nacht“ in seinen Szenen-Treff. Und alles passte perfekt: Live-Musik, exotisches Essen und das Personal top gestylt in orientalischer Kleidung. Die dankbaren Gäste quittierten die Mühe mit guter Stimmung. Wer besonders fröhlich war: Promi-Makler **Steffen Schmidt-Fellner** („Ich wickel

ein ganz großes Ding ab“), Drehbuch-Autor **Carsten Regel** („Hamburg ist doch besser als Berlin“), Schauspieler **Luca Marie** mit seinem Freund, **Kingdom Come-Sänger Lenny** („Wo sind die Bräute?“), die PR-Profi **Gunnar Henke** und **Ilya Grendel** („Läuft alles, läuft alles“) sowie Szene-Domina **Suzaan Talib**. Sie zu Henke: „Du bist so schön wie **Omar Sharif**, stehst bestimmt auf Rollenspiele. Aber warum hast du dich mit 'nem Anzug verkleidet...?“

Sylt dekadent

Jetzt weiß ich, warum die Presse am Sonnabend bei der **Chopard**-Feier auf Sylt nicht erwünscht war. Dort ging's, wie ich aus gut unterrichteten

Kreisen höre, ganz dekadent zu: Überkandidelte Damen mit ihren Kreditkartenverwaltern (Ehemännern) machten sich über Millionenklunker her. Der Clou: Die Edelsteine wurden in der extra dafür reservierten „Sansibar“ zwischen Pasta mit Scampi und Kaiserschmarren an den Tischen „serviert“. Kein Wunder, dass man unter sich sein will, wenn man schon im Sommer die Weihnachtsgeschenke aussucht... Übrigens: Promis? Fehlanzeige.

Sylt sympathisch

Auch auf Sylt, aber weniger scheu: **Birgit Schrowange**. Die RTL-Lady drehte am Wochenende für ihr Lifestyle-Magazin „Life – die Lust zu leben“ in der Luxus-Herberge „Söl'ringhof“ in Rantum. Eine feinste Adresse, wo Gastlichkeit vor Dekadenz regiert.

Schickes aus Leinen und Seide

„Mein Jugendtraum geht in Erfüllung“, meinte **Yaeselys Lobo-Guzman** beim Opening ihrer Boutique. „Lobo-Guzman mode design“ steht für witzige Modekreationen aus Leinen und Seide (ab 100 Euro). Geöffnet: 10.30 Uhr bis open end.

Michael Stich (fast) einsam an der Alster

Schlapperrulli, Turnschuhe und sein Cappy tief ins Gesicht gezogen, als wolle er unerkannt bleiben. So schlurfte **Michael Stich** Sonnabendmittag um die Alster. Ganz einsam. Nein, fast. Denn der treue Mischling **Simba** begleitete den Ex-Tennis-Crack. Rund 70 Minuten brauchten die beiden für ihre Gassi-Runde. Danach gab's Leckerlis.



Was wir schon immer ahnten: **Manuel Bereuther** mit 'ner Pfeife und den Kellnerinnen **Stefanie** und **Martina** (links)



Einen süßen Hund hat er ja: Michael Stich mit Simba beim Gassigehen



Roller-Fan **Yaeselys Lobo-Guzman** eröffnete ihre erste eigene Boutique



Das hat Stil: Birgit Schrowange drehte mit Rolls-Royce auf Sylt



Nicht verkleidet: Suzaan Talib und Musiker Hassan